

# Caux Depuis trente ans, ils restaurent le village

## Retour sur trois décennies de mobilisation.

**L**es "Amis du clocher et du patrimoine" viennent de célébrer trente années d'investissement associatif pour la réhabilitation du patrimoine caussinard.

Un repas gastronomique, suivi du spectacle haut en couleurs de la compagnie "Zaza Folie's", a ravi les nombreux participants.

Le village de Caux passionne les amoureux des vieilles pierres. Son riche patrimoine architectural a été préservé et mis en valeur par les successives associations de sauvegarde notamment. De multiples édifices, places communales et privées ont été restaurés grâce à leurs interventions.

En 1984, l'association pour la sauvegarde et la restauration du vieux Caux fut créée par quatre amoureux des vieilles pierres. Elle procéda à la remise en état de cours et de placettes dans le village, comme l'ancienne place du Marché, située rue de la Foire.

En 1990, sous l'impulsion de Georges Saurais et de Monique Beugnon, une autre association, Les Amis du clocher du Caux, s'est créée, dans le but de restaurer le clocher, avec le comité paroissial de l'époque. Elle regroupera jusqu'à 300 adhérents. La réfection du clocher sera achevée en 1995.

En 2000, pour relancer cette association qui n'avait plus d'objectif, Georges Saurais a redynamisé le groupe sous l'appellation des "Amis du clocher et du patrimoine de Caux". L'idée de restaurer le toit de l'église fait son chemin. En 2005, les premiers projets voient le jour en collaboration avec la municipalité.



■ Un repas-spectacle a réuni les membres des "Amis du clocher et du patrimoine".

« Il aura fallu neuf années pour mener à bien ce chantier colossal. Selon l'architecte en chef des Monuments historiques, M. Larpin, cette restauration aura été exemplaire de bout en bout. Notre association aura été partenaire du projet à hauteur de 13 000 €. En attendant de lancer d'autres grands chantiers, nous continuons à entretenir notre patrimoine vernaculaire : fours à chaux, capitelles, croix... », souligne Max Carrière, président de l'association qui compte actuellement 170 adhérents.